

Kunjungi Rajawali Pers, Ka UPT BKP Pantau Penerbitan 11 Buku Dosen Tahun 2023



Kepala UPT Bahasa, Kehumasan dan Penerbitan, Teuku Kemal Fasya MHum, melakukan kunjungan ke Kantor Penerbit PT RajaGrafindo Persada atau Rajawali Pers yang beralamat di Jalan Raya Leuwinanggung 112, Depok, pada Kamis (7/12/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Depok - Sebagai bagian kerja sama penerbitan pada tahun 2023, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Universitas Malikussaleh, Teuku Kemal Fasya MHum, melakukan kunjungan ke Kantor Penerbit PT RajaGrafindo Persada atau Rajawali Pers yang beralamat di Jalan Raya Leuwinanggung 112, Depok, pada Kamis (7/12/2023).

Pada pertemuan tersebut, Teuku Kemal langsung disambut oleh Monalisa Msi, Senior Editor PT RajaGrafindo atau Rajawali Pers serta melihat ruang pekerjaan salah satu penerbit terbesar nasional tersebut.

"Pada pertemuan itu dilakukan pengecekan proses pengerjaan buku-buku dari dosen Unimal, yang telah ditandatangani kontrak untuk 11 buku, baik buku monograf, buku ajar, dan buku referensi," terang Kemal Fasya.

Monalisa membawa kepala UPT BKP tersebut ke ruang produksi dan gudang. Ia menyebutkan bahwa dunia penerbitan sempat mengalami penurunan sirkulasi penjualan pada masa pandemi, padahal produksi buku terus terjadi.

"Masa Covid19 ada pembatasan mobilitas sehingga menyebabkan pembelian buku sempat tersendat. Adapun yang paling mengerikan ketika beredarnya buku bajakan, yang sangat merugikan kami sebagai penerbit karena mempersiapkan bahan dan layout buku, tapi terjadi di pasar online dijual buku bajakan," ungkap Mona.

Pada pertemuan tersebut disepakati bahwa kesebelas buku yang akan diterbitkan tahun ini bisa selesai tepat waktu. "Kami sudah terbiasa berkerja dengan deadline yang tinggi, dan pengerjaan buku-buku dari Unimal akan dipersiapkan tepat waktu seperti SPK yang sudah ditandatangani. Meskipun demikian, kami tidak akan menurunkan kualitas dengan melakukan konfirmasi atas cross-check naskah yang sudah diedit," tambah Mona.

Pihak RajaGrafindo Persada menghadihkan beberapa buku yang laris di pasaran seperti buku Metodologi Penelitian, Critical Discourse Analysis karya Karyatmoko, dan Maqasid Syariah karya Jabar Sabir.

Pada akhir pertemuan Kemal menyampaikan bahwa Unimal tetap memiliki komitmen penuh untuk peningkatan kualitas dan kuantitas publikasi sivitas akademika. "Bapak Rektor sangat paham strategi peningkatan centre of excellence tidak akan berhasil jika publikasi buku-buku bermutu yang mencerdaskan publik tidak dilakukan. Tahun depan kami berjanji akan semakin banyak buku-buku sivitas akademika Unimal yang akan menjadi horison intelektualisme Unimal di kancah nasional," tutup Kemal seraya berjanji. [fzl]

Tanggal: 09 December 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [Buku](#),